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会         議         記         録 

会議の名称 広報広聴会議 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 数井 

日   時 令和５年６月２日（金曜日） 
開 議 午後１時００分 

閉 議 午後１時２５分 

出席委員 
◎浅田 ○三上（広報部会長） ○冨谷（広聴部会長） 

竹内 法貴 小林 土岐 山木 松山  

執行機関 

出 席 者 
 

事 務 局 

出 席 者 
数井次長、加藤副課長兼議事調査係長、田中主事 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１３：００ 

１ 開   議 

[浅田委員長 開議]  

[事務局次長 日程説明] 

 

２ 案   件 

（１）広報部会活動 

＜三上副会長（広報部会長）＞ 

 広報部会から報告する。議会だより№１９７（６月議会号）の編集について、これ

までと同じレイアウトで進めていくこととしている。表紙から５ページまでで、市

民が感心を持てるように、後のページへいざなう紙面とすることを話し合い、担当

委員を決めた。最終面、６月議会を傍聴、もしくはインターネット中継を視聴され

た市民の感想欄は、亀岡社中の順番となっており、文字数の制限があるため、要約

することを含め亀岡社中幹事長に依頼する予定である。また、５月２０日に実施し

た街頭インタビューは特集としたい。今後、広報部会にて随時協議し、議会だより

の作成にあたっていく。なお、現在の議会だよりにファイリング用の穴を二カ所開

けているが、その作業をなくすことでオールカラーとすることが可能との話を契約

事業者から聞いている。今回議会活性化の取組として提案しており、議会運営委員

会で取り上げられるかどうかは分からないが、報告としておく。 

＜浅田委員長＞ 

 質疑等あるか。  

＜松山委員＞ 

オールカラーについては賛成であるが、金額面で変更せずに実施できるのか。 

＜三上副会長（広報部会長）＞ 

正確な金額の割り振りについて確認していないが、契約している金額内で作業変更

が可能と聞いている。 

 

（２）広聴部会活動 

＜冨谷副委員長（広聴部会長）＞ 

広聴部会から報告する。５月２０日（土）にガレリアかめおか「あおぞらひろば」

「芝生ひろば」「かめまるランド」及びＪＲ亀岡駅北で街頭アンケートを実施し、広
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報部会にも協力いただき感謝する。調査事項として、「子どもファースト宣言を知っ

ているか」、「今年選挙に行ったか」という２項目で、それぞれ４６人と６０人にア

ンケートを実施した。まず、子どもファースト宣言を知っていると答えた人は４６

人中２３人、知らないが２３人、今年選挙に行った人が６０人中３２人、行ってな

いが２８人であった。亀岡市内か市外かのどちらから来たかを尋ねたところ、実数

の集計はしていないが、７割程度が市外から来た方であった。主な市民の声として、

遊び場が充実していて駐車場が無料である点がよい、ただし、小学校低学年向けの

遊び場は充実しているが、高学年になると遊び場が少ない、選挙に行かないのは１

人の市民の声は届かないと考えているから、などがあった。詳細については広報部

会へ提供するので、議会だよりへの掲載について連携を取っていきたい。今後の予

定として、８月７日（月）に議会見学会を実施したいと思っている。対象は小学生

とし、一日２部制、周知方法として、Ｆａｃｅｂｏｏｋや市のＬＩＮＥ、議会だよ

り、議員からの声かけなどで募っていく。詳細な内容については部会を重ね検討し

ていく予定であるので、広報部会にも協力をお願いする。 

＜浅田委員長＞ 

質疑等あるか。  

＜三上副会長（広報部会長）＞ 

夏休みの後半であれば議会だよりに大きく周知できる。 

＜冨谷副委員長（広聴部会長）＞ 

 ８月前半とした理由として、後半は子どもたちが宿題で忙しいのではないかと想定

した。８月１日に全戸配布で８月７日の開催は周知期間としては短いが、議会だよ

りには掲載いただきたい。 

＜三上副会長（広報部会長）＞ 

逆に８月後半にちょうど自由研究になりそうなイベントがあってもよいのではな

いかと思う。決まっているなら仕方ないが、記事としては確認程度の小さなものに

なる。 

 

３ そ の 他 

＜浅田委員長＞ 

 亀岡市議会Ｆａｃｅｂｏｏｋにおいて、各広報広聴会議委員が投稿できるように手

続きが完了したと思うので、レジュメに記載の役割分担に基づき運用願う。 

＜山木委員＞  

 投稿のタイミングや内容はどのようにすればよいのか。 

＜松山委員＞ 

 会議終了後に会議写真を添付し投稿している。 

＜三上委員＞ 

 いわゆる５Ｗ１Ｈを軸に、客観的事実のみ掲載いただければどうかと思う。 

＜浅田委員長＞ 

 それでは、広報部会は議会だよりの作成、広聴部会は議会見学会の準備をよろしく

お願いし、散会する。 

 

※会議終了後、広聴部会で協議し、議会見学会を８月１９日（土）の開催に変更した。 

 

散会 １３：２５ 


